

Braunschweig

## Online-Plan mit neuen Funktionen

**[26.05.2014] Nach der Überarbeitung ihres Internet-Auftritts hat die Stadt Braunschweig nun auch ihren Online-Stadtplan modernisiert und mit neuen Funktionen ausgestattet.**

Mit einem neuen Design und neuen Funktionen präsentiert sich ab sofort der Online-Stadtplan der Stadt Braunschweig. Die Überarbeitung hatte die Kommune im Zuge des Relaunch ihrer Internet-Präsenz beschlossen. Umgesetzt wurde sie von der Firma Neonaut, die auch schon den bisherigen Stadtplan entwickelt hatte. Wie die Stadt Braunschweig mitteilt, konnte vor allem durch die Modernisierung der Benutzerschnittstelle eine Annäherung an die gewohnte Bedienung und Funktionalität eingebetteter Karten erreicht werden. Der Nutzer könne zwischen der klassischen Stadtplan-, einer Luftbild-, einer Fahrrad- oder einer OpenStreetMap-Karte wählen. Auch die kommunalen Geodaten des Stadtplans seien in Inhalt und Geometrie umfangreich überarbeitet worden und könnten nun stets aktuell präsentiert werden. „Mit der Anpassung und umfassenden Erweiterung des Braunschweiger Online-Stadtplans bietet die Stadt ihren Bürgerinnen und Bürgern, aber auch allen Besucherinnen und Besuchern einen umfassenden Service. Er stellt eine weitere Verbesserung des Bürgerservices in Braunschweig und eine konsequente Weiterentwicklung der begonnenen Neuausrichtung des Braunschweiger Internet-Auftritts dar“, sagt der zuständige Stadtrat Claus Ruppert, Dezernent für Organisation, Personal und Ordnung. Der Stadtplan im Internet wird nach Angaben der Stadt Braunschweig rege genutzt. Durchschnittlich seien rund 750.000 Zugriffen pro Monat zu verzeichnen.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Braunschweig, Neonaut